

KUMAGAYA SOUTH
Rotary Club of
Saitama RI
Dist. 2570



2007.1.17

President : Shigeru Yamaguchi
Secretary : Fujio Watanabe
Hotel Sun Route , kumagaya
Akebonocho2-22 kumagaya shi

No. 26



William B. Boyd
RI President, 2006-07
Kunji Suzuki Gouverneur
RI Dist 2570

第444回 クラブ協議会



上半期 ニコニコBOX 功労者の皆さん



会長挨拶

会長 山口 茂

皆様今晚は、

本日は、クラブ協議会で、上半期から下期に入った訳ですが、下期の抱負を含め、4大奉仕委員長、新世代委員長さん、10周年実行委員会澤田副委員長さん、よろしくお願い致します。

又、10周年記念例会5月16日に向かって、実行委員会の方々が、準備致しており、今月中には詳しい内容案をつめるべく、1月15日にも、検討致し、1月29日には、第3回実行委員会IDMを行います。会員皆様の出席御協力が一番重要となって

本日のプログラム 1月24日(水)
卓話・ロータリー情報委員会 部門委員長
栗山 昇 様

参りますので、予定を早目に入れて頂ければ助かります。

会長報告

- 1月16日、熊谷青年会議所の新年会が、ホテルガーデンパレスで行われ、吉田さん(御子息、副理事長)、高田さんの御子息とお会い出来て、御二方は中々の好青年で、大変、有意義な時間を過ごして参りました。
- 松本幸久会員が、平成18年12月30日付にて、持ち回り理事会にて退会承認されました。



幹事報告

幹事 渡邊 藤男

1. 地区より
 - * 「友」インターネット速報 267
 - * リボンマグネットの納期について(お詫びとお願い)
 - * ハイライトよねやま83号
 - * 第2回米山奨学部門セミナーのご案内
2. RIより
 - * ROTARY WORLD
3. 高城神社より
 - * 節分祭のご案内

以上が届いております。

- 2月22日(木) 熊谷市妻沼中央公民館にて、IM
 4月14日(土) ホテルメトロポリタン、
 15日(日) 和光市民文化センターにて、
 第2570地区、地区大会

本日のプログラム クラブ協議会
 「上半期を顧みて、
 そして下半期の活動について」



会長 山口 茂

最初に皆様に上期の御協力に感謝申し上げます。

上期はRIウィリアム・ビル・ボイド会長テーマの「率先しよう」をテーマに、そして地区ガバナーテーマの、ロータリーに活力を！あなたが主役、として、当クラブとしては「縁あってロータリー」とし、未来に向かって知り合いを深め、例会を通じて相互啓発をと努力し、IDMも数多く実施し、長期欠席者にも直接連絡して、出席を依頼し、諮問委員会も上期だけで3回実施し、さらなる出席御協力をお願いも致しました。そして会員増強の中で1名の増がありました。その一方で、私の力不足で、1名の減になり、今日現在プラスマイナスゼロという現状ですが、今年度は当クラブ創立10周年もあり、全会員で祝おう「心はひとつ10周年」を合い言葉に各部門委員長、小委員長、会員皆様にも御協力頂きながら、出席が1名でも多くなる様にクラブ運営

を致しますので、下期も御協力をよろしくお願い致します。そして、ニコニコBOXも会員皆様の御協力を頂き、多くの投函をして下さり、今日は8名の方に表彰記念品を贈呈させて頂く事となりました。上期の皆様の御協力、大変ありがとうございました。下期も会場等の問題もありますが、くれぐれも、よろしくお願い致します。



幹事 渡邊 藤男

上期につきましては、私も不慣れでこれまで事務経験がありませんでしたので、皆様にご迷惑をかけたことを反省しているところでございます。

半年経ちまして今はやっと若干慣れてきましたので、下期は事務手続きなどのやり残しや会合の根回しが出来なかつたりとかのないように、皆様のためにがんばりたいと思っております。どうぞ寛大に見守って下さいませお願い致します。

<国際奉仕委員会>

委員長 岡本庄一郎



7月1日より山口年度が始まり早いものでそろそろ半年が過ぎようとしています。

本来副会長として、又、クラブ奉仕委員長としてもう少し積極的に活動し、会長の補佐役として動かねば、と反省しています。残りの後期、気を緩めずにがんばります。

クラブ奉仕委員会は10の小委員会に分かれています。まず会員増強委員会は8月30日にバズセッションを行い増強の方法を各テーブルごとに話し目標を掲げましたが、目標には達しないものの川岸君という若いメンバーに入会して頂き、これから大いに活躍してもらいたいと思います。

R情報委員長の李さんにはロータリーの歴史について卓話して頂き、これからのロータリー活動はいかにあるべきかを的確に捉えたお話で非常に参考になりました。

当クラブでは出席率が今ひとつ.....という状況の

なかで、加藤出席委員長がいつも嘆いていました。メンバー一人一人が自分自身のために、と言う気持ちで例会に望んでもらいたいものです。

クラブの一番の要が親睦委員会です。委員会のメンバーはいつも緊張の連続で本当にご苦勞様です。月一の親睦例会のセッティング、8月23日の家族納涼例会、11月19日・20日の横浜グルメツアー、12月23日のクリスマス家族例会と6ヶ月が非常に忙しく我々は大いに楽しみましたが委員会のメンバーは労力が大変なものだったと思います。

ニコニコBOXも山口会長の熱意で井上委員長のもと、毎週の投函率、進捗状況の発表にメンバー、会員が注目するようになりました。これは大いなる成果だと思えます。これからも発展していきたいものです。

残り後半の活動も一生懸命務めます。

< 社会奉仕委員会 >

委員長 棚澤 正行



皆様、先週は所用にてメーキャップをさせていただきましたので、遅ればせながら、「あけましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願いします。」

社会奉仕委員長として、前期は色々お世話になりました。お蔭様で無事、周年行事の「ムサシトミヨの越夏調査」と「ゴミゼロ運動への参加」ができました。

さて、後期の社会奉仕の事業として、10周年の記念行事である「熊谷運動公園への石碑の設置」とともに、周年行事の「桜の植樹」を3月6日(火曜日)に予定しております。

今回は会長方針により「派手にやるよう」申しつけられましたので、例年とは違います。熊谷市長をお迎えし感謝状の贈呈があります。そして、その様子を熊谷ケーブルテレビに取材していただくことになっています。(よっぽどのことがない限り、市長もテレビ取材もOKということになっています。)

せっかくの市長をお迎えしての記念行事ですので、会員の皆様全員出席をお願いしたいと考えております。

今期も皆様のご協力宜しくお願い申し上げます。

以上

< 職業奉仕委員会 >

委員長 馬場 孝



山口年度・上半期の報告させていただきます。

10月の職業奉仕月間は10月11日に職場訪問として銃砲製作所である「新エスケービー工業」を計画し、会員10名の参加を頂きありがとうございました。生産工程の見学と製品説明、また特殊な製品なので安全面、管理について工場責任者から説明を受け、また山口会長(埼玉県クレール射撃協会副会長、国際ジャッジ認定者)より競技での銃の大切さについてレクチャーを受けました。

法制下での製品管理及びセキュリティの必要性を認識し、製品の90%が輸出品で残り10%が国内の狩猟・競技用という限られたマーケットでの企業活動を知りCS(お客様満足度)の大切さを知りました。見学地が遠かったのもう少し近ければ参加者が増えたのではとの反省もありますが、活動計画に掲げた「普段見学が困難な施設を見学する」については目的を達成したと思えます。

「会員の職業紹介」につきまして3分間スピーチを9月13日からはじめ4名実施しました。下半期につきましても卓話のない例会に行きたいと考えております。

またその他今年度活動計画に掲げた事項で未だ実行されていない件につきましては下期に行っていきたいと思えますので皆様のご協力をお願い致します。

< 国際奉仕委員会 >

田島 武 副委員長



橋本委員長が欠席のため代理で発表いたします。国際奉仕につきましては、昨年の「外国人によるスピーチコンテスト」などに多数参加して頂きまして有難うございました。熊谷市国際交流協会も15周年を迎え、2月3日から11日まで記念行事として姉妹都市のインバーカーギル市を21名で訪問することになりました。私も先日までの入院がなければ参加する予定でしたが、まだ飛行機は無理ということで残念です。

下半期も引き続き国際奉仕にご協力お願いします。

< 新世代委員会 >

委員長 清水 武



初めに新世代部門の経緯をたどってみます。この部門は牛窪ガバナー年度において新設されました。それまで社会奉仕部門に所属していたインターアクト、ロータリーアクト、ライラ委員会をその部門から分離し、国際奉仕部門に所属していた青少年委員会も分離させて青少年関係の専門の部門として新たに設立され、今年で6年目になるようです。

当クラブ上半期の実績としては、8月に文部科学省の管轄で全中学校を対象としてキャリア教育事業プロジェクトが開催されました。青少年の健全育成と非行防止のため、中学生を職場に受け入れ、実習させるという事で当クラブでは富士見中学校等より生徒をカメラのコバヤシさんを初め、数社が受け入れて対応致しました。

次に、11月11日に会長さんと県立松山女子高校インターアクトクラブ認証状伝達式に参加致しました。女子生徒の20名程度の出席があり、鈴木勲二ガバナーより認証状の授与があり、生徒からは決意宣言の発表がありました。又、東京西RCの藤山一郎氏の作詞作曲によるインターアクトの歌が斉唱されました。

次に、12月3日、東京国際大学(第1キャンパス)国際ロータリー第2570地区ロータリーアクト第18回地区年次大会に、岡本副会長さんと参加致しました。大会テーマは「一言入魂」でした。式典後は記念プログラムのディベートがあり、私は初めての体験となりました。A班からD班に分かれ、学生と一緒にテーマ 人生は金か愛か、テーマ 小学生の英語教育について賛成か反対か、という事について、楽しい討論が出来ました。

下半期としては、まず来る1月21日に東松山の県立松山女子高校に於いて開催されますライラデーに、棚澤会員のご息子さんと参加させて頂きます。ライラとは「ロータリー青少年指導者養成プログラム」の英語の頭文字を取ったものだそうです。これから微力ながら努力させて頂きますので、下半期もよろしくご協力をお願い致します。

< 10周年実行委員会 >

加藤 公一 委員長



今晚は、10周年実行委員会ですが、10年たっても出席率が少しも上がってなくて今日が19人ですか？ このままでは10周年記念例会も何というふうな催しになってしまうかと心配になります。これから澤田副委員長からもお話がありますし、委員会の中にも企画委員会も設置されておりますので中身の方もそのうちお知らせできるかと思いますが、5月16日が本番ですのでその前の先ほど社会奉仕の方からお話がありました3月6日の桜の植樹をどうでしょうか、全員出席を目標に取り組んでみましょうよ。休みがちな会員に声をかける係りの組み合わせなどもこれから考えていって実行していかなければならないと思っています。今日出席している方々がみんな働きかければ大変なパワーになると思います。

5月16日の本番の前に、まずみんなで3月6日(火)の移動例会を100%参加をめざしてがんばって、いい流れで10周年記念例会に望みたいと思います。執行部とも緊密に連絡を取って取り組みますのでご協力よろしくをお願いします。



澤田 将信 副委員長

皆さん今晚は、副委員長の澤田です。

会員の皆さん、今年度は10周年の節目の年であります。実行委員会も大変出遅れましたが、着々と準備を進めております。

ただクラブの10周年を祝うのではなく、皆さんと一緒に会員一人一人が10年の大きな節目であるという自覚を持って取り組んで行きたいと思っております。

皆さんのご理解を頂き、5月16日の式典が盛大に挙行できますようご協力よろしくをお願いします。

委員会報告

● 出席報告

加藤 公一 委員長



例会日 1月17日

会員数	出席	欠席	MU	出席率
38	19	19	0	50%

● ニコニコBOX

井上 哲孝 委員長



山口茂会長

本日のクラブ協議会、4大奉仕委員長、新世代委員長さん、よろしくお願い致します。

渡邊藤男幹事

本日はクラブ協議会です。四大奉仕委員長と新世代委員長の方、ご挨拶宜しくお願い致します。

澤田将信会員

今年もよろしくお願い致します。澤田でした。

吉田博三会員

本日は雨が降り、大変寒い1日でした。予想によりますと、明日は3月の陽気になるそうです。春は少し遠いですが、着実に近づいています。皆さん、がんばりましょう!!

佐川順一会員

本日、四大奉仕、および新世代委員長、御発表よろしくお願い致します。先週は早退して申し訳ありませんでした。

飯塚幸一会員

今日は朝から雨が降り、暗い1日でした。RCの例会で、明るい雰囲気を作って頂き、明日から頑張りましょう。

斉藤考慶会員

御世話になります斉藤です。今年初の例会となります。今年も、ふつつかなやつですが自分なりに努力していきますので今後とも宜しくお願いします。

草薙光会員

松の内も過ぎ何だか変ですが、新年あけましておめでとうございます。本年も又よろしくお願いいたします。相変わらず欠席が多いと思いますが、何分とお許し下さい!!!

清水武会員

こんばんは。清水です。今晚は出席者が少なそう
で、さびしいですね。

馬場孝会員

本日はクラブ協議会で発表させていただきます。宜しくお願い致します。

岡本庄一郎会員

新年の例会、本日は初めての出席です。あけましてお目出とうございます。本日はクラブ協議会です。私のつたない発表もします。よろしくお願い致します。

島崎次弘会員

本日は仕事のため欠席させていただきます。会報委員会の皆さん、会報の準備よろしくお願い致します。発表者の皆さんも会報用の原稿を金曜日のお昼までに事務局までよろしくお願い致します。

遠藤信行会員

新しい仕事の立上げでロータリー例会、欠席が多くて申しわけありません。落ち着き次第又頑張ります。

井上哲孝会員・小野寺弘行会員

みなさん!!こんばんは!!本日は、ニコニコBOX投函の半期の表彰の日です。半年間、本当にありがとうございました。残り半期も宜しくお願い致します。楽しいご投函をお待ちしています。

[会員誕生]

棚澤正行会員

誕生日を祝っていただきありがとうございます。先週はお休み頂き、すみませんでした。本日はクラブ協議会で発表させていただきます。よろしくお願い致します。

投函率 89.5%

進捗率 67.9%

上半期 ニコニコBOX 功労者 表彰

21回 飯塚会員・島崎会員・井上会員

20回 吉田会員・馬場会員

19回 澤田会員・棚澤会員

18回 佐川会員

18回以上の表彰です。

熊谷南ロータリークラブ

クラブ会報委員会 島崎次弘・井上哲孝・馬場孝

TEL 048-522-6143 FAX 048-522-6153

E-mail: ksr@ps.ksky.ne.jp

<http://www.ksky.ne.jp/~ksr/>